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Иисуса Христа прославлялиИисуса Христа прославляли

на фестивале «Crystal Music-2012»на фестивале «Crystal Music-2012»

19  мая  2012  года  в  парке  «Мини -
Израиль», расположенном в Латруне, с 
успехом прошел фестиваль «Crystal Mu-
sic Festival». Фестиваль, организованный 
ассоциацией пасторов Израиля «Кристал 
форум», собрал около 2.000 зрителей. В 
этом событии, трансляция которого велась 
в прямом эфире каналом «ТБН-Россия» 
на 150 стран, приняли участие известные 
исполнители песен хвалы и поклонения из 
разных стран мира, включая Россию, США, 
Украину, Болгарию и Финляндию.
Группа прославления «Passion» и диакон 

Роня  Сон ,  представляющие  Комитет 
исполнительских искусств Центральной 
церкви  «Манмин» ,  т акже  получили 
приглашение  прославить  Бога  своими 
талантами. Красота их одеяний вызвала у 
зрителей ассоциации с красотой Небес, а 
песни хвалы, исполненные на иврите, на 
русском языке и на языке лингала, были 
наполнены  Святым  Духом .  Участники 
фестиваля говорили, что им казалось, будто 
они смотрели представление, прекрасное, 
как сами Небеса. Слушая песни на своем 
родном языке, некоторые удивлялись чистоте 
произношения певцов и спрашивали: не 

пели ли они под фонограмму?
Значимость этого фестиваля определяется 

еще и тем, что местные церкви Израиля 
открыто и смело прославляли Иисуса Христа 
в едином порыве сердца. Мессианские евреи 
обычно сталкиваются с пренебрежением и 
отчуждением окружающих за то, что они 
приняли Иисуса Христа. Однако, благодаря 
работе Святого Духа, они обрели силу 
славить Господа во всеуслышание.  
Старший  пастор  д -р  Джей  Рок  Ли 

проповедовал  здесь  Евангелие  в  ходе 
своих 12-ти визитов в Израиль, которые 
он совершил за три года, начиная с 2007-
го  по  2009-й  годы ,  сопровождая  свое 
служение в этой стране мощными делами. 
Благодаря деяниям Святого Духа, местные 
пасторы, осознав глубину любви Бога и 
Его провидение в отношении Израиля, 
стали в едином духе работать вместе над 
ростом церквей и созданием пасторской 
ассоциации. В результате они основали 
пасторскую ассоциацию «Кристал форум».   
После этого, в 2009 году, «Кристал форум» 

организовал Объединенный христианский 
фестиваль во главе с д-ром Джей Роком 
Ли, который проходил в Международном 

центре конгрессов Иерусалима. Во время 
фестиваля д-р Ли смело проповедовал 
на тему «Почему Иисус Христос – наш 
единственный Спаситель?» и тем самым 
способствовал возвращению Евангелия в 
Израиль. Событие, транслируемое почти на 
200 стран, поразило весь мир.       
Пасторы «Кристал форум» проводили 

евангелизационные служения за рубежом 
– в таких странах, как Россия, Украина, 
Болгария, Эстония и Финляндия, а также 
в самом Израиле, молясь с платком, над 
которым ранее помолился д-р Джей Рок 
Ли (Деяния, 19:11-12). Огненные деяния 
Святого Духа и случаи Божественного 
исцеления происходили везде, где бы они 
ни вели служения. Благодаря этому в жизни 
многих  людей  произошли  изменения . 
Их свидетельства и теперь продолжают 
поступать.     
Кроме того, Евангелие святости широко 

распространяется благодаря книгам д-ра 
Ли, которые издаются большими тиражами, 
– это «Пробудись, Израиль!», «Слово о 
Кресте», «Мера  веры», «Откровения 
о вечной жизни в преддверии смерти», 
а также «Небеса» (I и II). Курсы MIS 

(Международная  семинария  Манмин), 
о с н о в а н ны е  н а  л е к ц и я х ,  ко т о ры е 
способствуют  системному  пониманию 
Евангелия святости, были открыты в Тель-
Авиве ,  Ашдоде  и  Иерусалиме ,  чтобы 
верующие могли, вооружив себя Словом, 
возрастать в духовной вере. Курсы MIS 
открыты также в Украине, на Кипре и в 
Казахстане.           
В  настоящее  время  в  Израиле ,  по 

телевизионным каналам «ТБН-Россия», 
«CNL TV», «Holy God TV» и «Родной», 
ежедневно передаются в эфир проповеди 
д-ра Джей Рока Ли и его молитва о больных, 
благодаря чему многие люди получают 
исцеления и ощущают изменения в жизни. 
Мира Рабхари свидетельствовала о том, 
что у нее восстановилось здоровье после 
преодолевающей  расстояние  и  время 
молитвы д-ра Джей Рока Ли, транслируемой 
по «ТБН-России»; кроме того, изменения 
произошли и с ее старшим сыном, который 
был зависимым от алкоголя и наркотиков.  
Мы ожидаем, что Евангелие святости 

будет активно распространяться и Святой 
Дух продолжит совершать свои огненные 
деяния. 
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■Фото 1. Пасторы Израиля обрели новые силы после Объединенного фестиваля 2009 года и стали смело говорить об Иисусе Христе■Фото 2. Фестиваль «Crystal Music» прошел 19 мая 2012 
г.■Фото 3. Выступление «Passion» – группа прославления Центральной церкви «Манмин»■Фото 4. Организаторы и участники музыкального фестиваля 2012 г.■Фото 5. Пастор Даниэл Розен, 
представляющий «Кристал форум», с платком силы Божьей молится за больных в разных странах мира■Фото 6. Празднование 3-й годовщины «Хрустального форума» в декабре 2011 года■Фото 7. 
Конференция, посвященная 2-й годовщине Объединенного фестиваля во главе с д-ром Джей Роком Ли, состоялась в октябре 2011 года (спикер – всемирно известный евангелист Моррис Серулло)  

Огонь пробуждения воспламенился Огонь пробуждения воспламенился 
в Израиле благодаря деяниям Святого Духа в Израиле благодаря деяниям Святого Духа 
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Уровень благости (1)
«И не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, 

чтобы вам познавать, что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная» (Посл. к Римлянам, 12:2)

Большинство людей думают, что отплатить тем же 
человеку, который стал причиной его неприятностей 
или нанес ему какой-то ущерб и вред, это вполне 
естественно. Но Бог сказал нам, что мстить – это грех, 
а благость – в том, чтобы прощать и любить даже 
своих врагов. Если мы обратимся к Слову Божьему, 
которое велит нам любить даже своих врагов, то мы 
увидим, как много порочных ситуаций мирские люди 
считают благоприятными.  
Когда мы достигнем уровня благости, угодной Богу, 

мы сможем наполниться удивительной любовью 
Божьей и получить благословения от Него. Все 
испытания и гонения отступят от нас, и мы получим 
ответы на все, о чем мы просим. Итак, что же такое 
«благость»? И что нам следует делать, чтобы достичь 
уровня благости, угодной Богу?       

1. Что такое благость? 
Смотря программы новостей по телевидению, мы 

убеждаемся, насколько порочным стал этот мир. Вот 
почему в Послании к Римлянам, 12:2, Бог сказал: 
«И не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь 
обновлением ума вашего, чтобы вам познавать, что 
есть воля Божия, благая, угодная и совершенная».
В Евангелии от Луки, 18:18, человек зовет Иисуса: 

«Учитель благий!» На что Иисус, в 19-м стихе, 
ответил ему: «Что ты называешь Меня благим? никто 
не благ, как только один Бог». Он сказал это, чтобы 
люди осознали, что только Бог по-настоящему благой 
и только Слово, то есть Библия, является стандартом 
благости. Следовательно, благость – это Божьи мысли 
и воля. 
Люди часто думают, что быть благим – значит быть 

хорошим, иметь доброжелательный характер и быть 
расположенным к людям. Они судят о добре и зле по 
стандартам своей собственной совести. Но ведь люди 
отличаются по уровню знаний и происхождению. Все 
они учились у разных учителей. Многое отличает 
их друг от друга. Совесть – это смешение истины 
и неправды, формирующее собственные стандарты 
ценностей человека, исходя из которых, он что-то 
принимает за истину. Так что, совесть человека не 
может быть совершенным стандартом благости.   
Предположим, что кто-то оскорбляет вас, бьет, 

а вы не отвечаете ему тем же, вы миритесь с этим. 
Окружающие могут подумать, что вы благой человек. 
Но благость, признанная Богом, заключается в том, 

чтобы не реагировать на обиды и не испытывать к 
обидчику недобрых чувств. Более того, Бог хочет, 
чтобы мы изменили сердце человека, который делает 
зло нам, чтобы мы даже жизнь свою готовы были 
отдать за него. Это наивысший уровень благости.  

2. Первый уровень благости – не реагировать 
на зло, подавляя в себе недобрые чувства      
На первом уровне благости вы не реагируете на 

зло, хотя у вас возникают недобрые чувства, когда 
кто-то совершает злодеяния против вас.    
Допустим, что кто-то оскорбляет другого человека, 

но тот, не отвечая ему тем же, просто мирится с этим. 
Зная Божье Слово или желая показать, что он научен 
не сопротивляться, человек просто подавляет в себе 
недобрые чувства и ощущение дискомфорта.     
Он может казаться с виду добрым и мягким. Так 

как он не дает сдачи и просто все сносит, люди 
говорят: «Он может обходиться в жизни даже без 
закона». Этот человек в очах Божьих не будет по-
настоящему благим. Ведь Бог смотрит не на внешние 
проявления, а на внутреннее сердце человека. А в 
сердце у него все еще есть зло, хотя он и не отвечает 
злом на зло. Это лучше, чем давать сдачи, но для 
Бога – подавлять в себе недобрые чувства, которые 
сжигают ваше сердце изнутри, – это все равно 
грех. Такой уровень даже нельзя отнести к уровню 
благости, признаваемой Богом.     
Сегодня есть верующие, которые ведут себя 

нечестиво, потому что им не ведома Божья благость. 
Если они хотят стать благостными людьми, то 
должны стараться жить по Слову Божьему.  
В Притчах, 8:13, говорится: «Страх Господень 

– ненавидеть зло; гордость и высокомерие, и злой 
путь, и коварные уста я ненавижу». Таким образом, 
если вы действительно верите в Бога, то будете 
испытывать страх Божий, ненавидеть зло и развивать 
в себе благость.   

3. Второй уровень благости – отсутствие 
ощущения дискомфорта  
На  втором  уровне  благо сти  вы  не  будете 

испытывать дискомфорта или недобрых чувств и, 
тем более, не ответите злом на зло. У вас совсем не 
будет ненависти или неприязни к другому человеку. 
В вашем сердце не останется никакого зла. Такое 
сердце можно считать духовным. Это минимальный 
уровень благости, признаваемый Богом.    
Мы можем на мгновение испытать неприязнь или 

беспокойство в сердце, пострадав от злодеяний, 
хотя отвечать тем же мы не станем. Но даже в 
такие времена, если мы контролируем свой разум 
и  пытаемся  с  благостными  чувствами  понять 
человека, то сможем достичь такого уровня благости, 
при  котором  у  нас  даже  не  появится  никаких 
неприязненных чувств.     
Мы можем видеть это на примере Иосифа, мужа 

Девы Марии. Если бы он был обычным человеком, 
как бы он поступил, обнаружив, что его невеста 
беременна, хотя между ними не было близости? 
Скорее всего, он осудил бы ее, предполагая, что 
она совершила прелюбодеяние. Он мог бы также 
попытаться наказать ее и, согласно закону, забить 
ее до смерти камнями. Но Иосиф был верующим 
человеком, и он не хотел предать ее публичному 
позору, поэтому собирался, не разглашая тайны, 
отпустить ее. Иосиф был настолько порядочным, 

что Бог мог сказать ему, что этот ребенок, зачатый 
Марией, был Иисусом, Который станет Спасителем.     
В 1-м послании Иоанна, 5:18, говорится: «Мы 

знаем, что всякий, рожденный от Бога, не грешит; 
но рожденный от Бога хранит себя, и лукавый не 
прикасается к нему». Если вы достигли хотя бы 
минимального, второго, уровня благости, который 
признает Бог, то враг, дьявол и сатана, не сможет 
выдвинуть против вас обвинения и вам не придется 
проходить через испытания и скорби.  
Если мы покоряемся врагу, дьяволу и сатане, 

думаем, говорим и поступаем нечестиво, то у нас не 
будет защиты и благословений, независимо от того, 
как долго мы являемся христианами. Но если вы 
достигли хотя бы минимального уровня благости, 
которую признает Бог, то ваш свет изгонит тьму.  
Я хочу, чтобы вы проверили, является ли ваше 

сердце благим. Предположим, что вы в ответе за 
какую-то работу, которая из-за ошибки одного из 
ваших работников пошла в неверном направлении. 
В таком случае многие из вас покаются перед 
Богом, сказав: «Это моя вина. Я был недостаточно 
внимательным к данному мне поручению». Но при 
этом не будете ли вы в глубине своего сердца, в той 
или иной степени, винить того работника, хотеть 
выговорить ему, злясь из-за трудностей, с которыми 
вы столкнулись?    
Благой человек в этом случае от всего сердца 

возьмет на себя ответственность. Он объяснит своим 
сотрудникам, в чем была ошибка, и будет поощрять 
их решить эту проблему. Его благость растрогает и 
объединит всех сотрудников.      
Есть еще одна вещь, которую вам необходимо 

проверить. Что вы чувствуете, видя, как кому-то 
объявляют выговор? Испытывали ли вы облегчение 
от того, что вас это не касается? Принимали ли 
вы сторону того, кто делает замечание человеку, 
считая, что он заслуживает этого? Благой человек, 
оглядываясь на себя, с огорчением подумал бы: 
«Этого не произошло бы, если бы я ему помог». И 
если бы работа была напрямую связана с ним, он, 
проявляя во всем честность, взял бы ответственность 
на себя.   
Мы можем иногда столкнуться с неприятностями 

или  трудностями ,  когда  говорим  истину  или 
поступаем благостно. Так как Бог есть сама Благость 
и Он управляет жизнью, смертью, проклятиями 
и  благословениями  человечества ,  то  благость 
непременно приведет к победе. Поэтому я надеюсь, 
что вы будете полностью доверять Богу, Который 
всегда на стороне благих людей, и примете любовь и 
щедрые благословения Божьи.  

                        (Продолжение в следующем номере). 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Семья, в которой я родилась, 
не была многодетной, поэтому 
родители  воспитывали  меня , 
отдавая мне всю свою любовь. 
Однако  моя  с емья  попала  в 
затруднительное  положение 
из-за  болезни  отца .  Моя  мать 
обращалась к разным гадалкам 
и  с о в е р ш а л а  м н о ж е с т в о 
заклинаний. Мне было 
ненавис тно  то ,  что 
она делает, поэтому я 
начала искать Бога.

После замужества 
я лишилась всего, на 
что надеялась 
Когда  я  работала  в 

компании, мой коллега 
по зн а комил  меня  с 
одним человеком. Он 
мне не очень нравился, 
но его мать пришла ко 
мне и попросила меня 
стать  его  женой .  И  я 
поменяла свое мнение о 
нем. После того как мы 
поженились, свекровь 
изменилась  и  ст ала 
создавать мне разные 
трудности. Изменился 
и мой муж. 
С и т у а ц и я 

у с у г у б л я л а с ь  т е м , 
что  у  моей  свекрови 
проявлялись признаки 
о д е р ж и м о с т и . 
Э т о  с т а в и л о  м е н я 
в  б е з в ы х о д н о е 
п о л о ж е н и е .  М о и 
ожидания  полностью 
р у х н ул и :  м о й  м уж 
в с т у п а л  в  с в я з ь  с 
другими женщинами. 
Мне пришлось самой 
поднимать троих детей. 
У меня совершенно не 
было никаких надежд 
на  будущее .  В  конце 
концов я снова начала 
искать Бога. Разве Бог 
не знает мое сердце?  
К а к - т о  р а з  о д н а 

женщин а  д а л а  мн е 
«Новости  Манмин» 
и  этим  помогла  моей 
с е м ь е .  Э т о  б ы л а 
с т аршая  диаконис а 
Джун г с у н  Ли .  Она 
усердно  вела  меня  к 
Богу,  и  в  результате 
21 апреля  1996 года 
я зарегистрировалась 
в  к а ч е с т в е  ч л е н а 
Центральной церкви «Манмин». 
Я  испытывала  физическую  и 
душевную  боль  и  к  тому  же 
страдала гепатитом «В», который 
грозил перейти в цирроз печени.  

Я  обр ела  н о вую  жи з н ь 
во  время  двухнедельного 
с п е ц и а л ь н о г о  с о б р а н и я 
пробуждения   
Вскоре  я  узнала  о  том ,  что 

с т а рший  п а с т о р  д - р  Дже й 
Р о к  Л и  б уд е т  п р о в о д и т ь 
непрерывное  двухнедельное 
с о б р а н и е  п р о б у ж д е н и я  в 
церкви .  Я  готовилась  к  нему, 
молясь и постясь, и на собрании 
пр о бужд ени я  я  полн о с т ью 

исцелилась от гепатита «В». А 
через несколько месяцев у меня 
прошел также и ревматический 
артрит.  
После  этого  я  преодолела  и 

многие другие проблемы, в том 
числе  и  проблемы  с  верой .  В 
декабре 2011 года между мной и 
моим бывшим мужем произошел 

скандал .  Это  стало  причиной 
приступа стенокардии, которая 
обнаружилась  у  меня  4  года 
назад. Меня беспокоили сильные 
боли  в  груди  и  нарушенное 
дыхание ,  но  я  должна  была 
работать, чтоб зарабатывать на 
жизнь.
О ж и д а я  н а ч а л а  д в у х 

с п е ц и а л ь н ы х  ц и к л о в 
молитвенных собраний Даниила, 
я продолжала твердо надеяться 
и верить. Для этого, в феврале 
2 0 1 2  год а ,  в  т еч е н и е  4 2 - х 
дней я  постилась по  вечерам, 
г о т о в и л а с ь  к  и с ц е л е н ию , 
пребывая в молитве и в вере.  
И вот, 9 апреля начался первый 

из  двух  циклов  молитвенных 
с о б р а н и й  Д а н и и л а .  Я 
чувствовала себя иначе, чем на 
других молитвенных собраниях, 
потому  что  я  исполнила  свой 
молитвенный  обет.  Я  думала 
о  том ,  почему  с т енокардия 
повторилась  вновь .  Тогда  я 
поняла, что это произошло из-

за того, что я все еще 
испытывала ненависть 
к мужу и не простила 
е г о .  Я  п о л н о с т ь ю 
раскаялась в этом. Я 
очень  много  плакала 
из -за  него ,  так  что , 
на тот момент у меня 
не оставалось больше 
слез. Но Бог дал мне 
благодать покаяния. 
Тогда я обнаружила, 

ч т о  о с в о б о д и л а с ь 
о т  с и м п т о м о в 
стенокардии .  За  три 
дня до медицинского 
о б с л е д о в а н и я  я 
у в и д е л а  с о н .  Ч то -
т о  ч е р н о е  в ы ш л о 
и з  м о е г о  т е л а ,  и 
я  п о ч у в с т в о в а л а 
хо л о д .  Я  п р иш л а , 
ч т о б ы  у б е д и т ь с я , 
что  я  исцелена .  Для 
то го  чтобы  пройти 
полное  медицинское 
обследование, я пошла 
в  с а м ую  к р у п н ую 
к л и н и к у .  К а к  и 
ожидалось, результаты 
п о д т в е р д и л и ,  ч т о 
у  м е н я  н е  б ы л о 
никакой стенокардии. 
Аллилуйя! 

Я  п о л у ч и л а 
ответы  на  все  три 
молитвенные темы
Я  д е й с т в и т е л ь н о 

х о т е л а  п о л у ч и т ь 
о т в е ты  н а  в с е  т р и 
с в о и  моли т в е н ны е 
т е м ы ,  у ч а с т в у я 
в  м о л и т в е н н ы х 
собраниях  Даниила . 
Прежде всего я хотела 
порадовать д-ра Джей 
Ро ка  Ли  и  в о зд ат ь 
славу  Богу,  получив 
н а г р а д у  с т а рш е г о 
пастора. Во-вторых, я 
молилась о том, чтобы 
дети мои росли в вере, 
и ,  в-третьих ,  о  том , 
чтобы исцелиться  от 

стенокардии. Я получила ответы 
на все три обозначенные мною 
молитвенные темы. 
П о с л е  ц е р е м о н и и 

награждения, лидер моей ячейки 
Хвасун Юн, которая молилась 
вместе  со  мной ,  рассказала  о 
своем сне. Во сне д-р Ли назвал 
число  « 3 6 » .  Я  принадл ежу 
к  женской  миссии  3-3,  к  6-й 
группе. И последние две цифры 
н ом е р а  мо е го  мо б и л ь н о го 
телефона – «3» и «6». Я была 
так растрогана любовью Бога, 
Который  исполнил  желания 
моего  сердца .  Я  благодарю  и 
славлю Триединого Бога за Его 
нежную любовь. 

Бог, Который 
знает 

глубину 
моего сердца

Диаконисса  Джунгсун Джунг  
(приход  2-13)

Сестра  Ямашита  Икуми  
(церковь  Ида  Манмин  в  Японии)  

«После исцеления 
от бесплодия 

благодаря Силе 
Божьей, я стала 

матерью двоих детей» 

Я 5 лет встречалась со своим будущим 
мужем (Ямашита Юсаку), и 4 июля 2009 
года мы поженились. Нам хотелось, чтоб 
у нас сразу родился ребенок, потому что 
мы любим детей. Я была слабой и худой, 
как тростинка. Учась в средней школе, 
я часто теряла в весе, и у меня был 
нарушен менструальный цикл.  
Мой врач сказал, что мне будет очень 

сложно зачать ребенка. С этим было 
трудно  смириться ,  и  мы  все  равно 
не теряли надежду. В 2005 году, по 
настоянию мужа, я начала посещать 
церковь Ида Манмин. Видя множество 
могущественных дел Бога, для Которого 
нет ничего невозможного, я, уверовав, 
стала думать, что смогу забеременеть. 
Мы с мужем начали вместе, от всего 
сердца, молиться, желая зачать ребенка.   
В последнюю среду июля 2009 года 

мы посетили служение исцеления по 
молитве с платком, которое состоялось 
в церкви Ида Манмин (Деяния, 19:11-
12). Пастор Сынгил Рю горячо молился 
за нас с платком, над которым помолился 
д-р Ли. Мы покаялись в своих прошлых 
беззакониях, совершенных против Слова 
Божьего.    
После  этого ,  за  четыре  месяца  у 

меня  восстановилось  здоровье ,  и  я 
получила  благословение  зачатием . 
Особенно я благодарна за то, что Бог 
уберег и ребенка, и меня, когда во время 
беременности я попала в автомобильную 
аварию, случившуюся по вине другого 
водителя. Мы прошли через все это без 
последствий.   

11 июля 2011 года я родила ребенка, 
которого вынашивала! Я с изумлением 
смотрела на дочку, которая шевелилась у 
меня на руках.  
Сегодня, видя, как моя 23-месячная 

дочь  продолжает  расти  здоровой ,  я 
не могу не благодарить Бога за Его 
любовь. Теперь я на восьмом месяце 
беременности вторым ребенком. Как мы 
благодарны за это! Аллилуйя! 
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Всемирная Сеть Христиан Врачей
«Глобальная 
христианская сеть»

GCNG

Специальная

Врачи из 37-ми стран обсуждали Врачи из 37-ми стран обсуждали 
тему «Духовность и медицина»тему «Духовность и медицина»

В Кении прошла 9-я международная конференция врачей WCDNВ Кении прошла 9-я международная конференция врачей WCDN

9-ю конференцию WCDN, которая состоялась в Кении, в Африке, посетили около 400 врачей и работников медицинской сферы из 37-ми стран. На ней было представлено восемь случаев 
исцеления, которые свидетельствуют о деяниях Живого Бога. Специальные лекции помогли участникам выйти за стереотипные рамки своих медицинских знаний и посеяли в них семена веры. 

25-го и 26 мая 2012 года в столице 
Кении ,  г.  Найроби ,  в  отеле  «Сафари 
Парк» проходила  9-я  международная 
конференция WCDN («Всемирная сеть 
врачей-христиан»). 
Конференцию ,  тема  которой  была 

«Духовность  и  медицина», посетили 
порядка  400 врачей  и  специалистов-
медиков из 37-ми стран. 25 мая основатель 
и председатель правления WCDN преп. д-р 
Джей Рок Ли в своем видеообращении к 
собравшимся сказал: «Я надеюсь, что через 
Божьи деяния по исцелению вы расскажете 
о Божьей любви как можно большему 
количеству людей».
Президент  WCDN д -р  Гилберт  Че 

выступил  с  приветственным  словом , 
рассказав  о  цели  создания  WCDN и 
задачах врачей-христиан. Затем в своем 
приветственном слове д-р Зиппорах Нгуми, 
председатель оргкомитета конференции, 
подчеркивая  роль  врачей -христиан , 
сказала :  «Местным  жителям  порой 
трудно купить лекарства даже по рецепту 
своего доктора. И когда врачи-христиане 
с верой молятся за своих пациентов, они 
тоже обретают веру и их состояние часто 
улучшается».  
С  п р и в е т с т в е н н ы м  с л о в о м  к 

собравшимся обратилась и д-р Эстер Чанг, 
вице-президент Объединенной церкви 
святости Иисуса Христа. Призывая врачей 
к духовному пробуждению, она сказала: 
«Любовь Божья в том, чтобы соблюдать 
Его заповеди. Если вы живете праведной 
жизнью ,  то  вы  сможет е  получить 
благословения как на Небесах, так и на 
земле».  
На конференции было представлено 

восемь случаев Божественного исцеления, 
подкрепленных медицинскими данными; 
четыре из них произошли через молитву 
преп. д-ра Джей Рока Ли, а другие – по 
молитве  за  больных  из  разных  стран 
с возложением платков, над которыми 

помолился д-р Ли.  
Д-р Джун-санг Ким, представлявший 

п е д и а т р и ч е с к о е  о т д е л е н и е 
университетского госпиталя города Ульсан, 
рассказал о нескольких случаях улучшения 
зрения в результате молитвы за исцеление, 
а  директор  отделения  радиологии 
внутренней медицины Бансук д-р Чанг-куи 
Янг представил случай исцеления после 
молитвы от рака молочной железы.  
Из презентации кенийского доктора 

Эдит  Опала  собравшиеся  узнали  об 
исцелении бывшего суданского офицера 
полиции Майкла Кеньи, который был 
парализован ниже пояса, но исцелился 
и, встав с инвалидного кресла, пошел 
своими ногами после молитвы епископа 
д-ра  Миенг  Хо  Чонга  – председателя 
Объединенной церкви святости Иисуса 
Христа  в  Африке .  Д-р  Брайн  С .  Йео 
представил случай исцеления сестры 
Россарин из Таиланда, которая страдала 
от эритематозной волчанки с тяжелыми 
побочными  эффект ами  от  приема 
препарата  ципрофлоксацин ,  но  была 
исцелена, получив молитву д-ра Джей Рока 
Ли по GCN TV.         
Презентации случаев Божественного 

и с ц е л е н и я  б е з  м е д и ц и н с к о г о 
вмешательства  способствовали  тому, 
что  врачи ,  ломая  стереотипы  своих 
м е д и ц и н с к и х  п о з н а н и й ,  н ач а л и 
восхищаться  всемогуществом  силы 
Божьей. 
Доктор из Индии Бринда Венктраман 

представила случай исцеления женщины, 
которая  18  лет  страдала  от  грыжи 
поясничного диска и получила исцеление 
по сле  молитвы ,  бе з  оперативного 
вмешательства .  Д-р  Зиппорах  Нгуми 
рассказал собравшимся об исцелении 
африканской женщины, которая не могла 
ни есть, ни шевелиться после того, как 
ее атаковал буйвол и рогом проткнул 
ее  бедро ,  но  она  исцелилась  после 

молитвы пастора. Д-р Елио А. Корадин из 
Доминиканской Республики представил 
случай исцеления от стромальной саркомы 
матки. Д-р Армандо Пинеда Велез из 
США представил случай исцеления от 
псевдомембранозного колита.  
После презентаций отводилось и время 

для вопросов и ответов. Особое внимание 
участников привлекли те, кто пришли на 
конференцию, чтобы рассказать о своем 
исцелении. В рамках конференции также 
состоялись лекции, которые учили врачей 
сочетать  в  своей  работе  медицину  и 
духовность.  
В своем заключительном слове епископ 

д-р Миенг Хо Чонг из церкви Святости 
Иисуса Христа Манмин в Найроби сказал: 
«Слово Божье особо нужно врачам. Когда у 
них есть знания Слова Божьего, они могут 
проповедовать Евангелие своим пациентам 
и молиться о них с верой».  
Пастор  Василий  Вотович ,  который 

возглавляет телевизионную компанию в 
США, сказал: «Мы каждый год готовим 
передачи о конференциях WCDN, которые 
привлекают внимание телезрителей. Я 
верю, что многие люди получат спасение, 
если врачи будут проповедовать пациентам 
Евангелие и молиться за них, делая им 
обследование».      

W C D N ,  о р г а н и з а т о р  д а н н о й 
конференции, является группой врачей 
разных деноминаций. Штаб-квартира 
WCDN находится  в  Южной  Корее . 
WCDN помогает христианским врачам 
всего  мира  развивать  партнерство  и 
дружеские отношения друг с другом. С 
каждым годом WCDN добивается больших 
успехов, регулярно, раз в году, проводя 
христианские медицинские конференции, 
на которых рассказывается о случаях 
Божественного исцеления, представляются 
доклады на тему об обязанностях врачей. В 
будущем году WCDN планирует провести 
конференцию в Мексике. 

1) Видеообращение д-ра Джей Рока 
Ли, основателя и председателя WCDN
2) Участники конференции с радостью 
прославляют Бога
3) Д-р Зиппорах Нгуми, преседатель 
оргкомитета конференции
4) Президент WCDN д-р Гилберт Че
5) Выступление группы «Хрустальные 
певцы»  
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